

## ABSTRAK

**Eka Septya Wahyuni Hi. Soleman.** 190104030082. *Peranan Majelis Taklim Qurratul Ain Terhadap Pemahaman Keagamaan Bagi Ibu-Ibu di Kelurahan Teluk Dalam Kecamatan Banjarmasin Tengah.* Pembimbing (I) Devi Noviyanti, SE, MM dan Pembimbing (II) Sri Anafarhanah, SEI, M.SI. Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci :** *Peran Majelis Taklim, Pemahaman Keagamaan*

Latar belakang penelitian ini adalah majelis taklim sebagai wadah yang sangat berperan penting bagi masyarakat untuk mengetahui dan memahami tentang ajaran dalam agama Islam, hal ini di tunjukan dengan adanya Majelis Taklim Qurratul Ain sebagai tempat pengajaran atau pengajian bagi ibu-ibu di Kelurahan Teluk Dalam Kecamatan Banjarmasin Tengah yang ingin mendalami ajaran Islam dan juga meningkatkan pengetahuan tentang membaca Alquran dengan tujuan agar ibu-ibu di majelis taklim dapat melafalkan ayat-ayat Alquran dengan baik dan benar. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui peranan Majelis Taklim Qurratul Ain terhadap pemahaman keagamaan bagi ibu-ibu di Kelurahan Teluk Dalam Kecamatan Banjarmasin Tengah.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan melalui pendekatan kualitatif dan penjabaran data deskriptif pengambilan dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lokasi penelitian terletak di Jalan Sutoyo S, Komplek Pondok Indah, Kelurahan Teluk Dalam, Kecamatan Banjarmasin Tengah, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan. Adapun yang menjadi subjek penelitian yakni pimpinan Majelis Taklim Qurratul Ain dan ibu-ibu yang belajar di Majelis Taklim Qurratul Ain sebanyak dua orang.

Hasil penelitian ini yaitu pertama, keberadaan Majelis Taklim Qurratul Ain sebagai peranan dalam pemahaman keagamaan sangat memberi manfaat serta memberikan dampak positif terhadap ibu-ibu yang mengikuti majelis taklim tersebut, terlihat ketika dilaksanakannya kegiatan di majelis taklim yaitu sebagai wadah untuk mempelajari tentang ilmu-ilmu Agama Islam, bersilaturahmi, untuk menjaga kebersamaan, dan mensyiarkan di majelis-majelis tentang ilmu Agama Islam, sebagai tempat untuk menambah pengetahuan tentang keIslaman, dan juga mempunyai peran yang sangat penting dalam meningkatkan kualitas bacaan Alquran terhadap ibu-ibu di majelis taklim, karena dengan adanya majelis taklim sebagai sarana untuk ibu-ibu di Kelurahan Teluk Dalam, Kecamatan Banjarmasin Tengah agar dapat memperdalam ilmu agama khususnya dalam kelancaran membaca Alquran dengan baik dan benar sesuai dengan *makharijul huruf* dan kaidah ilmu tajwid.